

Zinsen im Keller, Engagement im Höhenflug

Werbespot. Die TV-Stars Adele Neuhauser und Harald Krassnitzer stellen sich in den Dienst der guten Sache von Oikocredit und werben für nachhaltige Geldanlage, die sozialen Zwecken zugutekommt. Im Wiener Dockyard Studio stellte Filmproduzent Martin Maier eine engagierte Kreativcrew zusammen, um den Werbespot mit dem Tatort-Duo für die Entwicklungsgenossenschaft Oikocredit zu drehen. Gefragt nach ihren Beweggründen, führt Adele Neuhauser ins Treffen, dass Oikocredit Frauen im Globalen Süden zu Jobs und damit Einkommen verhilft. Harald Krassnitzer betont die Investitionen in Erneuerbare Energie und dass bei einem sozialen Investment nicht die Zinsen im Vordergrund stehen, sondern der soziale Return und die Fairness.

Oikocredit Austria Vorstand Günter Lenhart zeigt

sich begeistert vom Engagement des Tatort-Duos: „Wir sind sehr dankbar, dass Stars aus der Kulturszene unsere Form der wirtschaftlichen Hilfe für Menschen im Globalen Süden unterstützen. Kulturschaffen und soziale Ziele zeigen hier ihre Wesensverwandtheit ganz deutlich und äußerst sympathisch. Wir können als sozial ausgerichtete Organisation nur ein großes Dankeschön sagen.“

Die international tätige Genossenschaft Oikocredit genießt mit 44 Jahren Erfahrung als sozialer Investor eine hohe Reputation bei Projektpartnern und Anlegern. Weltweit investieren mehr als 57.000 nachhaltig orientierte Anleger in Oikocredit. In Österreich sind es über 6.300. Für die nichtgebundene Geldanlage wird eine Dividende von maximal 2% p.a. ausgeschüttet.

Infos: Tel: 01 505 48 55

www.oikocredit.at

Harald Krassnitzer und Adele Neuhauser stellen sich in den Dienst der guten Sache von Oikocredit

